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いくせい塾すぐ前（西）の道は通学路につき pm1:00～4:00 は車での通行禁止ゾーンになっています。お気をつけ下さい！ 
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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。
新
た
な
教
材
で
の
授
業

シ
ス
テ
ム
が
確
立
し
て
、
皆
さ
ん
の
学

習
は
は
か
ど
っ
て
き
た
で
し
ょ
う
か
。 

数
学
教
材
も
、
参
月
中
に
は
一
通

り
の
完
成
に
た
ど
り
着
く
よ
う
に
な

り
ま
す
。
新
年
度
は
、
新
た
に
使
い
方

や
考
え
方
を
織
り
込
ん
だ
解
説
を
使

用
で
き
る
よ
う
、
準
備
を
進
め
て
い

き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。 

一
月
か
ら
高
校
生
は
セ
ン
タ
ー
入

試
、
中
学
三
年
生
は
私
立
・推
薦
入

試
が
迫
っ
て
き
て
い
ま
す
。
慌
た
だ
し

く
な
る
時
こ
そ
、
基
本
的
な
学
習
方

法
を
見
直
し
て
、
確
実
に
実
力
を
つ

け
て
い
く
よ
う
に
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。

中
一
・中
二
の
人
は
、
先
輩
の
姿
を
見

て
、
自
分
の
目
標
を
再
確
認
し
て
下

さ
い
。
今
年
の
皆
さ
ん
の
目
標
は
何

で
し
ょ
う
か
？ 

達
成
す
る
の
は
、
皆

さ
ん
自
身
の
力
で
す
。
何
が
必
要
か

を
問
い
か
け
て
み
ま
し
ょ
う
。 

2013 年頭には『越』という文字を掲げ

ました。「常識を高め、自身を乗り越え・

他者をも越える。」という意味を含んで

いたと思います。なんとか乗り越えよう

と邁進した 1 年だったかも知れません。 

いくせい塾の目指すところ 

① Ecology（地球観は宇宙の理解を）

②Communication（英語を軸に社会・

世界の理解を）③ Peaceful（知恵と知

識の修得を平和に）は不動の理念となっ

て参りました。創塾 30 年を超えますと、

大抵のｹｰｽｽﾀﾃﾞｨを一通りは経験させて

頂いたように感じます。その宝物を時代

に合わせて繋ぎ合わせた更なる宝物を

皆様にお伝えできるよう今年は『熟』と

いう文字を掲げさせて頂きます。（館長） 

（注意）お迎えご苦労様です！ 
 

・出口すぐ前は、安全の為駐車しないで下さい 

・エンジンを切ってお待ち下さい 

・停車・発車時のエンジン音へのご配慮もお願いします 

  

 

Tel.079-431-5777  E-mail；ikusei-ｇ@gaia.eonet.ne.jp 
 

 

 達成テスト 

２M『平行四辺形 CB』１/18（土） 

２M 『円の性質CB 』 ２/13（土） 

１M 『資料の整理 CB』1/ 4（土） 

６M 『正負の数 C』 ２/10（月） 

６M 『正負の数 B』 ３/31（月） 

２E 『比較 CB 』  ２/ 8（土） 

１Ｅ 『現在進行形 』 12/ 21（土） 

６E 
 1/25 （土） 兵庫模試 *希望者対象 

 

中 3 生は入試本番さながらに、中 2 生は 

受験生になる心構えとして、受験されるの 

も方法です。詳細は、晶学社の HP で！ 

 

 

   

 

2014、更なる進化・発展を目指します！ 
 

3／22（土）・23（日） 新年度保護者総会 
 10:00～11:４0  学館１F ｱｰｽﾙｰﾑ 

・201４年度指針表明 全保護者様のご出席をお願いします 
 

 

     

     
 

数英センター試験対策解説授業！＋個別サポート!! 

 ～オンライン予備校“受験サプリ”の活用～ 
     

2014年の達成目標 システムの浸透と実践! 

 効率的一斉授業を最大限に活かす５か条 
   

・大好評！Emmanuel先生の実践英会話 毎週火曜日 

・一九一九＆岩波ﾒｿｯﾄﾞ ゴースト暗算で楽しく計算！ 

 

 

 

 
 

※詳細等、是非 HP“育誠学館”で検索して下さい！ 
 

中学部 

小学部 

理 

高等部 

雨
の
日
は
、
濡
れ
な
い
よ
う
に 

駐
輪
所
奥
よ
り
お
入
り
下
さ
い 

 

5.3～5  From  Nigeria  

Skype を使った小学実践英語の授業を担当して頂いている

ナイジェリア人の Emmanuel 先生が来塾されます。 

京都小旅行・英語授業・Debate 等企画中です！………………
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いくせい塾は 30 年以上の長きにわたって加古川西地区で学習塾を運営していくことができております。

いくせい流の学習指導を支持していただける保護者の皆様がおられるからこその現実です。開塾当初は若さ

の勢いで、自分の理想とする教育を推し進めて参りました。当然のことながら地域の保護者の皆さんの期待

に添わないサービスもあり山もあれば谷もありました。人間として成熟していなかった若さゆえの判断があ

りました。50 才を越えると社会では自分達が第１線の世代となります。不思議なもので、維持可能な社会

を保守的に守っていかなければならないという気持ちに変化してきました。 

若者の特権は革新かも知れません。しかし、人間は社会を維持していかなければなりません。流行りで刺

激的なことは、食で言えばあくまでも副食でありデザートの範疇でしょう。いくせい塾はできる限り実験的

な試みをまじえて運営をしてきましたが、本年度は、地域に必要とされる塾像を考えて、地に足をつけたサ

ービスを表現していきたい所存です。                          (永井) 
 

◎ “親子関係良好”へ、塾が果たす貢献 
最近は送迎が過半数になってきています。当初の自転車が並び、生徒同士が一緒に帰っていた姿が少なく

なっています。少子化と安全重視の時代になっています。お父さんだけでなくお母さんも仕事が終わって車

で送迎されている姿もお見受けします。送迎がコミュニケーションの場になっているとも聞くことがありま

す。現在の親子関係を考えるとき、親離れ子離れを試みて自立していく真最中の不安定な時期が中学生です。

親子ともどもストレスは大いにあることでしょう。塾がどのような役割を果たせば理想でしょうか。 
 

【必要条件】→親子喧嘩の原因になる成績低迷を克服する 

【十分条件】→早期の自立実現をサポートする 
 

◎子育て支援 
子育てを苦労なくされている方は誰一人といないと思います。 

子供のことで判断に迷うとき、三世代同居なら、良い知恵をもらえる事例もあるかもしれません。 

現実には、親の世代とは社会環境の変化のため相談が成立しないことも多いと思います。 

信頼できる子育ての先輩に相談できたら解決が出来なくても心が軽くなることもあります。 

いくせい塾では館長が子育てを終えております。学館環境を活用して下さい。 

お茶を飲みながら話をしたり、有用な教養 BD を一緒に観ることができます 

 

 2014 年 年間計画  
 

内容 日程 

保護者会 

保護者総会 3/22（土）・23（日）10:00～11:40 

夏季保護者学習会 7/19（土）・20（日）10:00～11:40 

冬季保護者学習会 12/13（土）・14（日）10:00～11:40 

講習 

春期講習 3/21（木）～4/10（木） 

夏期講習 7/21（月）～9/2（火） 

冬期講習 12/23（火）～1/8（木） 

行事 

国際交流 

新年度学習会 1/3（金） 

スタッフ つくば研修と東京の旅下見 3/16（日）～18（木） 

春休み 高野山の旅 3/30（日） 

Emmanuel先生の来塾 5/3（土） 

Emmanuel先生と行く京都の旅  5/4（日） 

Debate 『日本人が海外留学をするメリットとは？』 5/5（月） 

夏休み 広島平和の旅 8 月初旬予定 

Mickey先生＆Kai 君の来塾 12 月初旬予定 



育誠学館 ２周年を迎えて 
 

使いにくいハードのリフォームは、時間がかかりましたが完了しました。最近は、学館のトイレットペー

パーの減りが早いとよく聞きます。私自身、毎朝学館の環境整備をしてから出勤するようにしていますので、

よく使用されるようになったと喜んでおります。 

ソフトの整備も、昨年より本格的になっております。こだわりのオリジナル教材も日々、蓄えられていっ

ています。 

兵庫医大の経験より学んだこと、それは『ハイレベルの教育には金がかかる！』の現実です。 

中高生の多くは部活もしていますので、自習できる時間すら少なくなります。その限られた学習時間で学力

をアップするには効率学習を追求しなければなりません。（月謝は上げません。逆にポイントで還元します） 

① IT 器機 ② ソフト ③ システム、医療活動をしながら、これらを投資と智慧と精神力で構築していく

ことは、修行のような毎日です。昨年より、神吉先生に復職を依頼して②③を共に検討しながら直実に前進

させております。津山君も大学院生活の中、できる限りの協力をしてくれています。大いなる裏方の勤勉さ

のもとで、日々のいくせい塾の運営が安定してきています。 

 さて、教育サービス業の在り方で最も大切なことは何だと思われますか？ 私は、『子供が好きである』と

いうことと確信します。いくせい塾を運営しているのは、子供が好きであることに揺らぎのない館長（清水）

の存在があればこそです。ただ、成績が上がらなければ、人柄がよくても、競争産業である学習塾は保護者

の方々の評価を獲得できません。 

私や神吉は、勤勉で合理的な考え方であると思います。しかし、無礼な生徒にも愛情を持てるほどこころ

はひろくありません。このような三者が中心となり、表裏の関係で館長やこれから社会で活躍していく学生

スタッフが教えやすいシステムと教材を提供していく所存です。      （事務局 永井、神吉） 

 

効率的一斉授業を最大限に活かす５か条 
授業担当スタッフには「合理的で解りやすくスムーズに興味関心を惹ける授業ができるように」と、IT 

教材担当スタッフには「学習の質を高めるために、システムと学習環境をよりシンプルにするように」と、

オーナーより要望され、それぞれの立場から日々努力を積み重ねています。 

是非、最大限に活かしてもらい、もっともっと伸びていってもらいたいと思います。 

 

 

 １～５の項目を全塾生がマスターできるように、教務スタッフ一同、全力でサポートしていく所存です。 

 生徒の皆さん、せっかくの授業を最大限に活かす努力を一緒に積み重ねていきましょう！スタッフと共に

切磋琢磨し合い、未来に希望を持ちたい考えです。保護者の皆さま、ご理解・ご協力を宜しくお願いします。

厳しいご意見・実直なご感想も、育誠学館のために遠慮なくお寄せ下さい。 

真摯に受け留め、改善の姿勢で臨む覚悟です。        （教務 清水・津山・坪田・中武） 



  2014 年の達成目標 システムの浸透と実践     

 

『凡人がトップの結果を出す』『記憶力が悪くなってから成績が大きく伸びた』 
 

私が兵庫医科大学でトップ 10 の成績を自ら実践した学習経験を塾の現場に活かしたい。このような意思

が、昨年より少し大きくなりました。保護者説明会での熱心の保護者の傾聴姿勢や、高評価をいただいたア

ンケート結果によりそのような気持ちになったと思います。 
 

さて、“有るものを活かす”を第一理念とするいくせい塾において、まだまだ活かされていない有るもの

は、塾生諸君の能力です。まだまだ伸びしろがあります。 

上記を実現するには、「自分には無理でしょう」が「自分もできる！」という意識の変容が必要です。 

つまり、結果を生み出して、自信を付けるチャンスがいくらでもある環境つくりが重要になります。 

自信は、自分との戦いの舞台から生み出されます。しかし、ハードルが低いと自信にはつながりません。

それなりのハードルを塾が設定しなければなりません。それが達成テストです。 

いくせい塾では数学と英語で毎月１回以上の戦いの場を提供することに努めています。 
 

現場のスタッフのテーマは、達成テストに合格する指導です。『いつ、何を、どうすれば、合格の可能性

を高められるのか？』 これを合理的な発想でイメージして、実践を通して結果を体験させなければなりま

せん。イメージトレーニングは、カウンセリングの時間で学力アップ memo などをベースにしてします。 
 

このように達成テストはいくせい塾の柱ですので、受けないことは伸びるチャンスを放棄することに等し

いです。３年間で４０回もありませんので、欠席はもったいない限りです。 

学力を養成する環境を維持するために『塾生は達成テストを受ける義務がある』の塾則は揺るぎないもの

としてあります。われわれスタッフも塾則に従って、システムを洗練されたものに構築していきます。 
 

いくせい塾では、学校テスト頻出問題より達成テストを作成しています。その問題を例題として理解して、

類題として定着します。そして確認テストを実施します。単元終了後は、まとめて達成テストを実施します。 

優先順位は達成テストの合格になりますので、授業理解が不十分な生徒は、館長のアドバイスのもと、予

習準備が必要になります。つまり、館長担当日の火曜日・木曜日を使って塾で予習中心に学習します。（達成

テスト日を欠席する場合は、火曜日・木曜日に再テストを受けなければなりません。もちろん、館長の管理

しない水曜日・土曜日は参加できません） 

館長が自身の指導能力で可能性を見た生徒さんだけ入塾を許可しております。しかし、生徒さんも変わっ

ていきますので学力アップが困難と判断したときには、好い恰好をせずに三者面談でギブアップ宣言をする

ように指示しております。 
 

いくせい塾では、生徒の自立度によって飛び級が可能な環境です。飛び級と言っても大人扱いするという

意味です。中１でも自己責任が十分なレベルに達している場合は、高校生と同じ環境で同じ対応で学習指導

されます。現実は、システムをすぐに理解できる優秀な塾生はごく一部です。保護者の協力がある子供とな

い子供では大きな差が生まれてきます。 

保護者学習会では参加される保護者の皆さんに大きなアドバンテージが生まれるように、学習理論を研究

して解説していく所存です。                              （永井） 

 

コース 利用可能日 条件 

S 

火水木土 

高校生 

A 

① 無遅刻 

② 達成テスト無欠席 

③ ルール・マナーが守れている 

④ システムを理解している 

⑤ 自己責任で行動している  

※ 事情がある場合は考慮致します 

B 火木 塾生全員 
 



 保護者学習会   アンケート結果報告！！       
 

 

◎ 評 価                  2013.12/14（7 名）15（20 名） 計 27 名分 

 

項目 良い 普通 努力が必要 

① 内容 92％ 8％ 0％ 

② 司会進行 92％ 8％ 0％ 

③ 説明の仕方 96％ 4％ 0％ 

④ スタッフ姿勢 100％ 0％ 0％ 

⑤ 今後の参加 89％ 11％ 0％ 
 

 

Q. 自由なご意見を？  

納得できた点 スタッフのコメント 

いくせい塾のシステムはよくできているといつ

も思います。子供が上手く活用できていない

ように思います。 

ありがとうございます。更に洗練されたシステムを研究してい

きます。子供の学力を伸ばせる余白に、親の力を引き出すこと

を課題に挙げております。保護者説明会で親がシステムを理解

して、子供の家庭からも良い方向に誘導することも効果的なケ

ースがあります。（永井） 

やる気・意志力の弱い子に、親として何をす

べきか考えさせられました。 

知人は識だけで人は動きませんね。ビックダディーを初めて視

ましたが、大変尊敬しました。（永井） 

先生方の熱心で誠実なお人柄を改めて感じ

ました。 

ありがとうございます。オーナーの人柄と 30 年の歴史がスタ

ッフ達の成長を導いて下さっていると思います。いくせい塾の

自負できる要素の一つです。今後も研鑽して参ります。（清水） 

教養BDをとても楽しみに通塾しています。そ

の内容を家で話してくれたりもします。 

学習面だけでなく、教養までご指導頂き、子

供の大切な成長期に多くの良い刺激を頂け

ている事、すばらしい環境だと感じています 

ご家庭でのコミュニケーションにも役立っていることを嬉し

く思います。今後も良い番組を紹介していけるように、幅広く

情報を集めていきたいと思います。（神吉） 

今後、子供に対して親の役目の目標ができ

ました。言葉ではなく、まずは環境から整えて

いこうと思います 

言わなくても前向きな姿勢を実感できる大人の存在は有り難

いですね。プラスに繋がる肯定的な表現やマイナスになり兼ね

ない否定的な表現の研究も共に勉強したい内容です。（清水） 

結果から原因を知ることの大切さ、目標を持

って学ぶことの意味、とても参考になりました 

私たち自身にも必要な考え方と思っています。指導においても

念頭において進めてきたいと思います。（神吉） 

目の前の勉強だけでなく、今後の長い人生

において必要なことを学べる環境だと思いま

した 

高いレベルで評価していただき恐縮です。 

今後も怠ることなく研鑽していく所存です。（永井） 

初めての参加に出欠を迷っていましたが、

参加して本当によかったです。帰って子ど

もに色々話したいです。 

お互いに考え・学び・成長し合える場創りを心がけています。

参加して頂いたご家庭の方が、学力 UP や親子の良好なｺﾐｭﾆｹ

ｰｼｮﾝに良い効果を生み出しています。今後とも全ご家庭のご参

加を目標に企画して参ります。（清水） 

よく勉強すればポイントのたまる制度によ

って、やる気と根気を出して学習に取り組

んでもらいたいです。 

ポイント制を導入することで、より学習に意欲が持てるように

考えています。学習に応じた適切なポイント加点を検討してい

ます。（神吉） 

坪田先生のお話がとてもわかりやすかった

です。高等部のお話もとても参考になりま

した。 

保護者のみなさま、感想を寄せて頂きありがとうございます。

疎い話ではありましたが、参考になったのであれば幸いです。

2014 年の活力を頂きました。（坪田） 

 



納得しかねる点 スタッフのコメント 

定員が 1学年 15人となり、一人一人に目

が届きにくくなるのではないでしょうか。自

分から聞くことができない生徒さんもいると

思います。 

中学生指導におきましては、解らないことを自主的に聞いて

くれる生徒ばかりだと大変ありがたいですが、現実は個人差

があるのは事実です。15 人になりましても、塾指導を有効

に使いまして、現在と同じだけのサービスを提供するシステ

ムとなっております。（清水） 

定員におきましては、他塾よりは少なく設定していると思い

ます。人件費・設備費を考慮しますと最低 15 名の定員が

必要になると試算しております。（永井） 

授業が始まる前や休み時間等、iPad で

遊んでいることもあるようで注意しま

した。 

いくせい塾のルールとして、「学力 UP・教養 UP 以外の目

的ではタブレットを使用しない。」を掲げています。スタッ

フからの伝達不足が第一要因ですが、目的から逆算して要・

不要の判断力を養成する指導力を高める必要性に気付かせ

て頂きました。（清水）iPad で遊ぶ時間を与えてしまうのは

時間内に解けてしまっていたり、内容が理解できない可能性

があります。前者には課題以上の検索方法を提示し、入試問

題や過去良問の利用・後者にはアドバイスをしつつｲﾝﾀｰﾈｯﾄ

の調べのやり方を指導し、皆さんが損をしないよう指導して

いきたいと思います。（津山） 

ここまで整えられた良い環境を本当に

しっかりと活用できているのか、子ども

とも話をしてみないと!!と思いました。 

ご家庭でのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝのサポートとして、HP･Blog･Mail の

上手な発信法を追究して参ります・（神吉） 

Skype でこちらからも質問できれば、

尚良かったです 

初めての Skype 実演に、予想以上の反響を頂きました。事

前打ち合わせをより綿密に行い、双方向でのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝﾀｲﾑ

設定を目指します。（清水） 

ご参加・ご理解・ご協力、本当にありがとうございました。学習会当日風景を、Blogに掲載しています 

 

冬季保護者学習会の感想  
（オーナー 永井） 

皆さん、寒い中ご苦労さまでした。土日の２日間のうち 

土曜日は外来診療のため、日曜日は朝まで当直のため、冬季はビデオ撮影で表現させて頂く予定でした。ま

だ講演をするエネルギーは余っていると感じましたので、急遽予定を変更してさせていただきました。私的

なことで申し訳ありませんが、卒業生で学生スタッフリーダーの津山君が就職面接に合格するように、契機

付けの気持ちもあり順番も入れ換えて失礼しました。もっと笑顔でお話しできればよかったのですが、さす

がに十分な余裕がなく一杯一杯でした。ただ、やはり一期一会、今回も私の話を楽しみにされていた方もお

られると聞いておりました。ジャイアント馬場さんが天龍選手に、体調が悪くてもリングで姿を見せること

が大事であると言われたことに感銘を受けた覚えがありました。 

さて、当直時の話で恐縮なのですが、前立腺肥大で尿が出なくてお腹がパンパンに張った男性が来院され

ました。導尿をすれば済むだけなので簡単に考えていましたが、カテーテルを相当入れても尿が出ず、血尿

が少しだけ出ました。尿道損傷を悪化させても責任がとれないので紹介しようとしていましたら、苦悶の表

情が強くなってきました。膀胱が破裂するとそれこそ大変です。看護師さんたちはドタバタイライラ。前回

のカルテの字は汚く読めなくさあどうしよう…。こうなれば更なる本気モードにチェンジ！です。冷静に、

カルテを書いた先生に連絡を取って、前の導尿時の様子を聞かせて頂きました。質問するチカラです。恥ず

かしがらずに患者さんのためです。過去には邪魔臭そうに偉そうに言われた経験もあります。しかし、目的

は患者さんを助けることですので、質問して答えに辿り着かなければなりません。何とこの方、カテーテル

のギリギリまで尿道に押し込まなければ排尿されなかったと言うことです。その通りビクビクやってみると

見事 1.6L の尿が出ました。 

教訓①カルテは患者さんのものです。後の先生が解るように注意点を書きましょう。②リスクを減らすには

情報を集めることです。勇気をもって聞くことが重要です。③結局は自分が試されています。日頃より勉強

する姿勢は持ち続けましょう。翌朝、再び導尿に来られた患者さんはお礼としてお酒を置いて行かれました。

医療行為以上の喜びがあったのかな…と、豊かな気持ちにさせて頂きました。 



（館長 清水） 

 師走の寒い日に、わざわざお越し頂き本当にありがとうございました。早いもので育誠学館も３年目に入

ります。オーナー始めスタッフの努力と皆様のご理解・ご協力の下、やっとご納得頂ける環境と指導システ

ムが整って参りましたこと、心よりお礼申し上げます。今回もたくさんのお褒めの言葉も頂戴し、また新た

なエネルギーを頂けたと同時に、青少年の大切な時期に関わらせて頂く重責に心身の引き締まる機会となり

ました。更なる進化・発展と安定を目指した時代の先読みを心がけ、若い世代に役立つ知識・知恵の提供に

邁進してゆく所存です。 

“何事も基本が大切！”今回アンケートより頂戴致しました貴重なご意見より、３つの改善点をスタッフと

共有致しました。① 空調（常時空気清浄器・加湿器＋1 時間に 5 分開窓換気）② 音響（常時 学習に集中

しやすい BGM）③ ﾀﾌﾞﾚｯﾄは、学習・教養以外の目的での使用禁止 今後ともいくせい塾のサービスの質向

上に向け、お子様のために・いくせい塾のためにご意見頂けましたら幸いです。よろしくお願い致します。 

（事務長 神吉） 

 保護者の皆さま、ご出席ありがとうございました。日曜日は別仕事で出席できず、教材・教室環境の説明

を津山先生に頼みましたが、アンケートにも良い評価をいただき感謝いたします。 

 これから教材の充実とサーバー内のデータ検索など、まだまだ内容を充実させていくべき課題が多くあり

ますが、日々進められるようにと新たに力をいただきました。現在作成中の教材も、理解度が高まるように

試行錯誤し続けています。今ある環境、教材を最大限に活用できるように、使用・解説方法をスタッフ・生

徒とともに共有していきたいと思います。 

（大学生チーフスタッフ 津山） 

皆様、ご多忙の中、御出席ありがとうございます。日曜日だけの出席となりましたが、オーナーに活を入

れてもらい、自分としては話したいことは説明できたような気が致しております。私はスカイルームの授業

方針・インターネットの活用などインフラ中心に説明致しました。タブレットを実際触ってもらうことによ

り生徒自身と同じ感触を少しでも感じ取ってもらえると幸いですし、生徒の成長のためにご理解頂けるよう

お願い致します。また、保護者さまから色々お礼を頂けたことに感謝するとともに更なる向上のために努め

ていきたいと思います。私の時代よりも更に進歩した技術に慣れ、そして効率よく学習を進めてもらうとと

もに私も成長していけるように努力していきたいと思います。今回は日曜日だけの参加で、急遽オーナーが

プレゼンテーションを見せてくれたり、事前準備頂いたりというものが自分にとって非常に有難いものにな

りました。勉強に関しても有効な手段と本番までの準備が非常に大事になると考えています。授業ではスカ

イルームを中心にネットの活用を中心に指導していきたいと思います。今回はありがとうございました。 

                                      

  2014 ＧＷ Emmanuel 先生来塾！   
 

５．3（土）～5（月） 京都小旅行・英語授業・Debate 等企画中、実際に 

英語を使える力を養うことが第一目的の企画です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・
いくせい塾のイベントは、全ｽﾀｯﾌ ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ参加で開催しております。参加したｽﾀｯﾌたちは、貴重な体験が

できたと好評です。そこで今回よりイベント実施の醍醐味をスタッフだけでなく保護者の皆様にも体験して

頂けるように企画致します。イベントの送迎・接待・地元のガイド等々…ゲストティーチャーやスタッフと

楽しい体験をして頂ければと思います。事前meeting2回と当日参加をお願いします。関心をお持ちの方は、

メールで返信して下さい。 

Event 

 I really want to visit Hyogo prefecture and to spend nice 

time together with our students. 

Emmanuel Chekwube OSSAI 先生  ﾅｲｼﾞｪﾘｱ出身、30 歳  母国語は英語 
 

ﾅｲｼﾞｪﾘｱの大学卒業後、北海道大学大学院生命科学院生命科学専攻修士取得、国立筑波大学で生命・環境科

学を研究されています。将来は、日本の大学教授を目指していらっしゃる、かなり intelligence の高い紳士

です。熱意の奥にある穏やかな笑顔と解りやすい英語が、子供達に大好評です。 

 

 



  2014 春  親子で楽しむ映画鑑賞会   
 

 

 

 

 

 

 

Part 1  『余命 1 か月の花嫁』 3月 15日（土） PM7:10～9:20 (129分) 

主人公である長島千恵は 24 歳ながら 2007 年（平成 19 年）4 月にすでに末期の乳がんに冒されていた。 

宣告された余命は 1 ヶ月。しかし「がんと闘う自分の思いを同世代の人たちに伝えたい」と取材に応じてくれた。 

彼女の最大の夢は「ウエディングドレスを着ること」であった。千恵の夢を叶えるため、彼女の恋人・赤須太郎

との模擬結婚式を友人たちが計画し、同年 4 月 5 日に籍は入れずに結婚式を挙げる。そして模擬結婚式から 1 ヵ

月後の 5 月 6 日に彼女は亡くなった。 

 

Part 2  『ナショナルトレジャー』 4月 12日（土）PM7:10～9:25 (131 分) 

歴史学者であり冒険家のベン・ゲイツは、テンプル騎士団の秘宝の秘密を受け継ぐ一族の末裔。祖父に、秘宝は

当時のフリーメイソンらによってイギリスの手に渡らないようにアメリカ建国時に封印されたと聞かされて育っ

たベンは、大人になってから富豪の冒険家イアン・ハウからトレジャーハントの出資を受ける。ある時、ハントの

過程で彼は海泡石のパイプを発見し、「アメリカ独立宣言書」にその秘密が隠されていることを突き止める。イア

ンは宣言書の窃盗を提案したが、ベンが堅く拒んだため、以後二人は対立する。ベンは宣言書が保管されている国

立公文書館のチェイス博士や FBI にイアンの危険性を警告するが相手にされなかったので、やむを得ず、宣言書を

「保護」するために先手を打って自ら盗み出すことを決意した。 

 

 

 

 

 

 

 

真歩先生、アメリカ留学近況報告（最終回） 
12月の初めは final testと TOEICのテストがあり、一生懸命 勉強してきました。 

TOEICは留学に行く前に受けたテストよりも 160点上がっていました。 

自分ではあまり納得のいく結果ではなかったので日本に帰ってからも勉強を続けて行きたいと思っています。 

そして、15日は Awards ceremonyがありました。これは、日本でいう卒業式みたいなもので日本とアメリカ

の国歌を歌い、スピーチがあり、写真撮影がありと日本と同じような感じでした。それが終わってからは 

１週間ほど授業がなくって、友達と shoppingに行ったりパーティーをしたり最後に沢山思い出を作って帰っ

てきました！ 

アメリカで学んだことや経験したことを授業や様々な場面で、少しでも皆さんに伝えていきたいと思ってい

ますのでこれからもよろしくお願いします。 

 

1月 6日（月）より、教室現場に復帰致します！ 

中 1数英授業サポート（月曜日）・塾個別指導スタッフ（木曜日）を担当します！ 

育誠学館の設備を有効に活用するアイデアとして、250 インチの大画面と 5.1 サラウンド音響システ

ムを、塾生だけでなく保護者の皆様にも楽しんでもらえる企画です。5.1 サラウンドはご存知の方も多

いと思いますが、立体的な音の聞こえ方がしますので、目をつぶればその状況にいると勘違いするぐら

いです。ちょっとしたパーソナルシアターを夕刻のひと時に楽しんでもらえるかも知れません。  

Film 

最大 20 席（17 席＋補助席 3 席） 
 

*神吉中学エリアの方は、自転車または送迎でお越し下さい 

*神吉中学エリア以外の方で駐車場を予約される方は、メールでお申込み下さい。 

*日程は、必要に応じて変更する場合があります。メールにて連絡させて頂きます。 

 



  小学６年生における一斉授業の重要性    

2 つの理由があります。 

中３で実力を安定させて、高校受験で実力を発揮するには、現在のような中１スタートでは

遅い人が多くいます。中１始めは環境が変わり部活動も始まります。勉強のやり方を身に付け

ることの価値観が最優先されないことが現実です。ですから何となく時間が過ぎていきます。

その間の教科内容は、中 3 の夏期講習まで中途半端になります。かっちりと形をもって学習す

る習慣は、小６の後半半年に身に付けられれば理想です。 

もう一つは生徒数の確保です。これは競争心には、ある程度の人数が必要ということです。

これも定員になるのが中３ではお互いにもったいない限りです。常勝集団になれると信じて、

良い教材・良いシステム・良い環境を実現していきます。 

 

BD Playerが 3台加わり、10席 BD視聴可に！ 
～BD とは、Blu-ray Disc（ブルーレイディスク）の略語、DVDより鮮明な映像と音響で視聴～ 

BD の活用（教科＆教養） 

分類 教材 活用法 

数学 
『授業ノート』 

解説 

数学 平均点＋10 点までを目標としている人は、授業までに BD を使用し

た予習が必須となります。また授業で充分理解できなかった場合、授業直

後の自習日の視聴により、理解可能となります 

英語 
ガイド 

色分け線引き 

英語 平均点を目標としている人は、授業までに BD を使用して単語・構文・

発音を確認しておくと授業の理解度が UP します 

理科 

社会 
ワーク解説 

理社一斉授業を受講してない人や一斉授業で理解しにくいところがあった

場合、個別視聴によって何をどう理解し、暗記しておくと能率的にテスト

調べを進められるかがわかります 

５教科 過去良問 
学校テストの頻出・良問を編集→解説記入し、映像教材として完成させて

います。テスト 1 週間前から繰り返しの視聴が結果を変えます 

自然 

社会 

生活 

NHK の良質 

番組を中心に 

役立つ内容 

BD 検索リストをサーバーより閲覧できます。メールやﾄｩﾃﾞｲｽﾞｽｹｼﾞｭｰﾙ記入

により予約。教養 UP は、学習へのﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝ UP だけでなく、人生を前向

きに歩もうとする姿勢に役立つ先人の知恵が詰まっています 

 

BD のメリットは、何と言っても自分のペースで学習を進められることです。早送り・巻き戻し自由自在、

遠慮気兼ねなく繰り返せます。目的心が弱い場合に、BGM のようになってしまう可能性があります。 

有るものを効果的に活用してもらえるように、下記のようにわれわれスタッフも手間をかけます。 

 

① 活用前のテーマ確認 担当スタッフが、毎回確認して渡します 

② 活用中の学習方法伝授 
BD 視聴中は一旦停止を頻用して、画面を写すだけでなく、解説記入・評

価記入等も工夫する学習方法を伝授します 

③ 活用後の理解度チェック 質問は遠慮なく言えるように、スタッフが Disk 返却時に問いかけます 

予約者優先 トゥデイ’ズ スケジュールへの記入、またはメールにて、調整・準備してサポートします 



 

すべての問題が、学校教科書・過去問・入試問題で構成されています 

出題される問題は、すべてが授業ノートの類題です 

数学ならば数字違い、英語ならば単語違いのみです 
 

① 授業の予習 個別学習 BD プレイヤーを使って、自分のペースで準備する 

② 効率的一斉授業 授業ノート解説 
大型スクリーンを使って、予習で分かりにくい部分を解説 

確認テストで、理解のチェックをする 

③ 授業の復習 
個別学習 

学力アップメモ 

授業ノート類題、ワーク関連問題を演習する 

学力アップメモを使い、学力養成の仕方を理解する 

達成テスト合格のイメージができるようにする 

④ 達成テスト対策 予行演習 
レッドルームでスライドショーによる確認テスト演習 

本番の時間配分で、臨場感を持ったトレーニングをする 

 

 
 

テストがイメージ通りの点数になる 

１回で合格する事が可能になる 

実践を繰り返すことで、無駄なことと必要なことが見えてくる 
 

 

 

 
 
 
 

◆Curriculum                         金  

回 日 数学 英語 スキルアップ content 

1 2 / 7 ガイダンス ガイダンス 授業の受け方・タブレット使用 等 

1 2 /14  攻略法 中学英語を知る 色分け線引き 線を引くだけでその場で覚えられるコツを教えます 

2 2 /21 数直線,負の数 意味 アルファベット 評価・解説記入 テスト調べがし易くなるように普段から準備します 

3 2 /28 絶対値、数の大小 単語①（食物） 暗記テスト 調べ方から、間違いの覚え方を教えます 

4 3 / 7 加減法（同符号） 単語②（植物） 学力アップメモ 成績を上げるテクニックと思考法を教えます 

5 3 /14 加減法（異符号） 単語③（動物） 過去良問 学校テストの良問を参考に改訂した問題を演習します 

6 3 /21 乗法、逆数 単語④（建物） テスト対策ﾉｰﾄの作り方 過去良問の演習後のまとめを作成します 

7 3/28 達成テスト 単語テスト 達成ﾃｽﾄの受け方 時間内に合格する集中の仕方を問いかけます 

 

お友達をご紹介下さい！ 
 

感謝の気持ちをこめて、ポイントを進呈させて下さい 

キャンペーン中は入会金が無料。紹介されたご家庭もお得です 
 

※ポイントは講習費に充当されます 

 ポイント加算 

入塾説明終了後 500 ポイント 

体験終了後 更に 500 ポイント 

入塾後 更に 4000 ポイント 

 


